

Bawa Barang Banyak Jadi Simbol Sukses

SURABAYA – Seiring dengan naiknya penghasilan biasanya akan diiringi naiknya gaya hidup. Bahkan di momen saat menjelang Lebaran yang akan datang beberapa hari lagi, sebagian masyarakat telah menerima Tunjangan Hari Raya (THR).

Guru Besar Fisip Universitas Airlangga (Unair), Bagong Suyanto mengatakan, momen tersebut dijadikan kesempatan bagi masyarakat untuk membeli berbagai barang yang bersifat sementara hanya untuk sekadar tampil wah saat mudik ke kampung halamannya.

“Kebanyakan orang-orang kalau pulang ke kampung halamannya cenderung membawa barang banyak, dan itu menjadi simbol kesuksesan yang di dapat dari kota,” ujar Bagong.

Perilaku ini terlihat misalnya pada objek yang menekankan unsur kesenangan hidup seperti fashion, makanan, barang mewah, tempat nongkrong, serta memberi jawaban atau respons positif terhadap kenikmatan hidup.

Namun disadari atau tidak, gaya hidup tersebut justru memiliki dampak kurang baik terhadap keuangan tiap-tiap pribadi. Gaya hidup konsumtif dapat dikatakan sebagai pemborosan.

Sementara pemborosan itu sendiri bisa dimaknai sebagai suatu perilaku yang berlebihan melampaui apa yang di-

butuhkan.

“Ketika masyarakat masih memiliki daya beli, gaya hidup konsumtif memang mengasyikkan, kita bisa membeli segala sesuatu yang menunjukkan status sukses,” papar Bagong.

Tanpa disadari, perilaku ini akan menjadi kebiasaan yang mengendap dan membentuk karakter yang sulit diubah apalagi dihilangkan. “Karena sifat manusia untuk mencari kenikmatan dan menjauhi kesengsaraan.

Selain itu ada faktor malu, faktor kenyamanan yang akan menyiksa diri kita ketika sudah mempunyai penghasilan dan ingin memuaskan gaya hidup,” pungkas Bagong. **(gin/rud)**



PULANG KAMPUNG: Puluhan calon penumpang di Terminal Purabaya, menuju ke shelter pemberangkatan bus sesuai dengan tujuan masing-masing, pada H-4 perayaan Idul Fitri 2018, Senin (11/6).

ANDY Satria/RADAR SURABAYA

temprina
Jawa Pos Group

Segenap Direksi dan Karyawan
PT Temprina Media Grafika Group
Mengucapkan

Selamat Hari Raya
Idul Fitri 1439H

Minal Aidin Wal Faidzin
Mohon maaf lahir dan bathin

